



Las organizaciones empresariales sustituyen a su vocal en el Consejo Social

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. El Consejo Social de la Universidad de Salamanca vuelve a experimentar una ligera modificación en su composición interna, propiciada en esta ocasión por la salida de uno de sus vocales y la entrada de un nuevo miembro. Las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León reseñaron ayer esta modificación, con la incorporación al Consejo Social, como nuevo miembro, de Diego Díez García, como vocal en representación de las organizaciones empresariales más representativas de Castilla y León. Sustituye en el puesto a Pedro Rodríguez Villanueva, quien hasta el momento había sido miembro del Consejo Social, representado a las mismas organizaciones empresariales. Estos cambios cuentan con la rúbrica del consejero de Educación de la Junta, Fernando Rey.

El Consejo Social está integrado, además de por su presidente, por 29 miembros, entre los que necesariamente figuran el rector, la secretaria general y el gerente de la Usal en su condición de miembros natos.